



Les CM2 et les 1ères STG, une histoire à écrire...

publié le 19/11/2010 - mis à jour le 03/02/2021

Vendredi 19 novembre 2010, les élèves de 1ère sciences et technologies de la gestion (STG) ont rencontré les élèves de CM2 de l'école Jacques Prévert. Cette activité entre dans le cadre du cours d'information communication, où les élèves de première découvrent les différents moyens de communication et doivent pratiquer la communication orale, écrite et visuelle.

Il s'agissait ce vendredi d'initier les élèves de CM2 à la presse et plus particulièrement à la construction d'un journal de presse écrite.

Partant de l'exemple du journal de la Nouvelle République, les élèves ont découvert ce qu'était la « Une », quelles étaient les différentes informations que l'on pouvait trouver dans un journal, quelles étaient les limites de la liberté de la presse...

Aidés par les élèves de première STG, les enfants ont aussi décortiqué un article de presse afin d'être à même d'écrire eux aussi des articles pour le journal de l'école. Ce sera d'ailleurs dans ce cadre que les élèves de CM2 de Mme Servant seront accueillis le lundi 6 décembre 2010 au lycée Guy Chauvet. Ce sera en salle informatique que le travail de mise en forme se fera pour le premier numéro du journal. Ce sera ensuite la classe de M. Léauté qui sera accueillie.

Une collaboration lycée-école primaire particulièrement porteuse. Une expérience humaine pour les élèves de première qui apprennent ainsi à encadrer des plus jeunes, à communiquer en s'adaptant à un public particulier, une responsabilisation intéressante.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.